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平成 30年度 第２回 

 

 

 

宍粟市教育委員会 

 

 

 

会  議  録 
                     （要点筆記） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時  平成 30年５月 11日  午前９時 30分から 

 

場所  宍粟市役所 401会議室 
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第２回（定例）宍粟市教育委員会会議録 

 

１ 開会・閉会の年月日時及び場所 

平成30年５月11日（金） 午前９時30分 ～ 午前10時14分 

兵庫県宍粟市山崎町中広瀬133番地6 

宍粟市役所 401会議室 

 

２ 会議に出席した者の職氏名 

教育委員 

教育委員  西岡章寿  教育長 杉本健三  委員 

中山由香里 委員 前田純惠  委員 

金本一二  委員  

事務局 

前田正人  教育部長 山本信介  教育部次長 

田路正幸  教育部次長   

世良繁信  学校教育課長  

進藤美穂  教育総務課長 

中尾善弘  こども未来課長 

西林文隆  施設整備課長 原 真弓  社会教育文化財課長 

池本雅彦  学校給食センター所長 福元佳代  教育総務課副課長 

  

  

３ 開会 

 西岡教育長が開会した。 

 

４ 会議の成立宣言 

 出席者数5名となり、西岡教育長が会議の成立を宣言した。 

 

５ 会議録署名委員の指名 

(1) 署名委員は、西岡教育長の指名により、次のとおり決定された。 

金本委員 

 

６ 前回会議録の承認 

平成30年度第１回（定例）宍粟市教育委員会会議録の承認に関する件 

前回の定例教育委員会における協議事項、報告事項の会議録について、進藤教育総務課長が説

明し、承認された。 

 

７ 教育長報告 

次の３点について西岡教育長が報告した。 

(1)学校規模適正化・幼保一元化推進状況について 
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 幼保一元化について、山崎南中学校区の戸原地区、一宮北中学校区の認定こども園舎の新築

工事については、５月15日に公告し５月30日に入札を行う予定となっている。建設事業者が決

定次第、６月議会に契約のための議案を追加で提出し、工事に着手する予定となっている。ま

た、一宮南中学校区においては、運営法人の第２次募集を行ったが、応募がなかった。今後

は、公立での運営による新園開設目標を平成32年４月として、幼保一元化協議会の設置に向け

て地域の皆さんと協議を進めていきたいと思っている。 

 

(2)工事の進捗状況について 

山崎西中学校大規模改修工事（Ⅱ期）、山崎東中学校大規模改修工事（Ⅰ期）については、５

月 15 日に公告し５月 30 日に入札を予定している。山崎東中学校大規模改修工事(Ⅰ期)にかか

る契約については、議案を追加で提出し、工事に着手する予定となっている。 

 

(3)その他 

 「理科おもしろ実験教室」を市内全小学校で５年生対象に行う。講師には神戸常磐大学教授

栗岡誠司氏を招き、理科実験のおもしろさを伝えていただきたいと考えている。委員の皆さま

も都合がつけば、ご参加いただければと思います。 

 

８ 議事 

 議事に入る前に、第１号議案は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 29 条の規定に基

づき、歳入歳出予算のうち教育に関する部分で議会の議決を経るべき事件の議案作成において、

教育委員会の意見を聞くこととなっているもので、議会提案前の内容となっている。また、第２

号議案から第６号議案は、地方自治法第 149 条の規定に基づき地方公共団体の長が担任する事務

で、議会の議決を経るべき事件の議案で、同じく議会提案前の内容となっている。いずれも地方

公共団体として意思形成過程、意思形成の中立性の観点から非公開にしたいと教育長が説明し、

審議の結果、全員「異議なし」とし、第１号議案から第６号議案は協議報告事項終了後の非公開

審議と決定された。 

 

９ 協議報告事項 

(1) 幼保一元化推進状況について 

資料１「幼保一元化推進の状況」により、中尾こども未来課長が報告した。 

 

(2) 平成30年度理科おもしろ実験教室の実施予定について 

資料２「理科おもしろ実験教室実施要項」により、世良学校教育課長が報告した。 

 

(3)学校給食における異物混入対応について 

  資料３「平成 30年度学校給食センター異物混入状況及び対策」により、池本学校給食センタ

ー所長が報告した。 

  また、第３子以降給食費助成金の申請状況について、口頭により池本学校給食センター所長

が報告した。 
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委員の主な意見及び事務局の説明 

（前田委員） 

幼保一元化について、一宮南地区の認定こども園の建設場所は決まっているのか教えてほしい。 

（こども未来課長） 

 平成 29 年度に神戸幼稚園の前の農地を先行的に取得している。はりま一宮小学校開校に伴い

市道の拡幅を行っている。その市道を通って神戸幼稚園の前の農地一帯を用地として取得してい

るので、そこに認定こども園を建設予定である。今の神戸幼稚園の用地等も使うことで、はりま

一宮小学校、一宮南中学校と一体的な連携が取れる環境整備を目ざしている。 

 

10 次回会議の招集について 

平成30年６月７日（木）午前９時30分から、平成30年度第３回宍粟市教育委員会を開催すると

した。 

 

11 閉会 

 金本委員が閉会した。 

 

以上  午前 10時 14分終了 

 


